
　
　
　
　
　
　　
　
　
　　
　
　
　
　

コミ協だより 隈之城 
    ≪発 行 元≫ 

薩摩川内市 

     勝目町3944番地 

隈之城地区    

    コミュニティ協議会 

【 おわび 】 
 『コミ協だより４月号』役員紹介の欄で「青年部会長」を
「地域づくり部会長」と表記しておりました。お詫びして訂
正いたします。 

お誘い 

         Ｅ Ｍ 環 境 学 習 会 の ご 案 内 
生活廃棄物を使いＥＭ菌の活用で、ゴミの減量化と作物の肥料作りを体験学

習します。ぜひ参加され学習して、生活に活かしてください。活性液を作り持ち

帰りの為、米とぎ汁を2リットルボトル８分目まで入れて、ご持参ください。 

 

  日 時  ６月１日（日）  １３時３０分～１６時 

  場 所  セントビア 工芸室 

  内 容  ・米とぎ汁ＥＭ活性液作り（生活環境浄化と作物用） 

        ・生ごみＥＭ発酵肥料作り（ごみ減量化） 

        ・ミラクルＥＭだんご作り（生ごみ活用の肥料） 

  簡単なレクダンス・リズム体操を楽しみませんか 

 

  日  時  5月30日(金)   午前10時～ 

  場  所  セントビア 多目的ホール 

  講  師  深川 紀子 (健康体操講師) 

 

   室内用運動靴を持参し、動きやすい格好でお越しください。 

    申込み先  23―2393 (白川喜代子)まで 

 

    たくさんの方のご参加お待ちしております！ 
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地区振興計画の策定 
 5年に1回、見直ししています【地区振興計画】を、去年1年か

けて見直しました。実施不可能な活動を削除し、必要な活動、

していきたい活動など、前向きな意見を追加しました。大きく変

わったのは、地域づくり部会が青年部会に変わったことによる

活動の精査。若者による地区の活性化を目標に、作成しました。

自治会長や団体の長の方々には、総会時に配布しています。

ごらんになりたい方は、地区コミ事務局にありますので、お越し

ください。 
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 ６月 １日(日)   ＥＭ学習会  

          隈之城駅１００周年記念イベント 

  

  

これからの行事 

 

5月19日(月)健康づくりグラウンドゴルフ大会は雨天のため中止しました。９月にもう１回｢健康づくりグラ
ウンドゴルフ大会｣を予定しております。皆さんのご参加をおまちしております。 

 

   
 ５月１９日（月）平成２６年度「隈之城
総合大学」の開講式を開催しました。５２
名の学級生の参加がありました。会長のあ
いさつの後、年間計画の案を提示しました。
その後江口社会教育指導員・荒田社会教師
区指導員の講話を頂きました。『セルフ
マッサージ 日常生活の中で活かしていこ
う』の講話では、実際にツボを使っての
マッサージなど実践的なもの。『隈之城の
史跡について』の講話では隈之城の歴史に
ついての勉強。身体も頭もシャキッとなり、
充実した時間でした。 
 講話終了後、年間計画の具体的な話し合
いをし、１年間の活動のメドをたてました。
今年も、さまざまな事を学び、実生活に活
かしていきたいと思っております。 

 

 ５月１８日（日）自治会長研修会を実施し

川内川右岸河川敷の「薩摩川内市防災訓練」

に参加しました。 

 市の訓練想定に基づき、実際に訓練にも参

加しました。自主防災訓練では、被災者の救

助と初期消火（バケツリレー）など行いまし

た。その他、危険物火災消化訓練や要救助者

捜索訓練、倒壊家屋救出訓練などを見学しま

した。 

 体験コーナーでは、降雨体験ができました。

危険個所の点検、避難ルートの確認、要援護

者対策等かねてから出来る取組の必要性を改

めて認識できました。 

青年部会 立ち上がりました ！ 
 青年部会のまずの活動は『夏祭り』 

初めての部会員ばかりですので、皆様のご協力を頂きながら、実行委員会を開催していきます。地区の

方々と一緒に「くまのじょう夏祭り」を成功させていきたいと思っています。よろしくお願いします。 

～ ホタルを観る夕べ週間 ～ 
今年のホタルは、去年より少ないようですが

１か所集中でなく、広い範囲に飛んで 

いました。初夏の風情がありますね～☆ 

子育てサロン 始まりました・・・・・・♡ 
今年の子育てサロンは７組の出発・・・５月は２組の男の子が遊びに 

来てくれました。まだまだ募集しています～遊びにおいで♪20-1870 

自治会長研修会 総合大学開講式 

火消しの訓練参加 

訓練の見学 

ご参加ありがとうございました 

セルフマッサージの説明中 


